

Paris, le 1^{er} août 2013

Communiqué

de

Monsieur Jean-Paul DELEVOYE

Président du Conseil économique, social et environnemental

J'apprends avec une grande tristesse le décès brutal de Jean-Michel LEMETAYER, vice-président du Conseil économique, social et environnemental.

Je salue avec respect la mémoire de cet homme de convictions, dynamique, mais également ouvert et attentif aux autres, dont la personnalité chaleureuse a marqué ses collègues ainsi que l'ensemble du personnel de notre Assemblée.

Pour ma part, je garde aussi le souvenir de son ardeur à défendre une agriculture et une industrie agroalimentaire, respectueuses de l'environnement et d'un art de vivre au sein de nos territoires ainsi qu'à promouvoir la solidarité et le partage des denrées alimentaires, produits de notre Terre.

Le Conseil économique, social et environnemental auquel, il était profondément attaché, conservera la mémoire de ce représentant de la société civile engagé, de longue date, au service de l'intérêt général dans notre pays mais également à l'échelle européenne et internationale.

Contact presse :

Emilie HUMANN

01 44 69 54 05/ 07 77 26 24 60

emilie.humann@clai2.com